

El Imperio de Mérida, en Tercera División

«Buscamos mantener el mayor número de secciones deportivas», nos dice el presidente

MÉRIDA.—Uno de esos "foros", que afortunadamente aún quedan para el bien del deporte en general, es el hombre que ha sabido llevar una Sociedad Deportiva, al renombre, justo aprecio y alto rango deportivo,

za diciéndonos que aunque él realmente no ha sido el creador del Imperio, que nació en el año 1955, se hizo cargo del equipo en el mes de enero de 1956, cuando tenía "quince jugadores, un balón y un jersey viejo".

Mérida Industrial, que este año parece estar como nunca y decidido a que en otras temporadas, se cuente con él entre los "gallitos".

—Tenemos muy buenas relaciones con el Mérida Industrial, siempre las hemos tenido y esperamos tenerlas. Mérida puede mantener dos equipos en Tercera. Nosotros esperamos hacerlo y eso con métodos modestos, ya puede ver el presupuesto para la temporada, contando todas las secciones, no puede pasar de las 450.000 pesetas. Siempre hay ayudas del Ayuntamiento, Federación, etc. Tenemos 500 socios y bastantes abonados y por ellos, por darles satisfacción nos hemos embarcado en esta empresa.

Así es la Sociedad Imperio, que esta temporada podrán ver en la Liga nacional. En Mérida, hay expectación y entusiasmo con sus dos equipos. Ahora sólo hace falta que ambos cumplan los objetivos que se han impuesto, para el bien del deporte extremeño.

ANDRES DUQUE SUERO



que en toda Extremadura tiene el Imperio.

Charlamos en la sección social con el presidente don Agustín Jiménez y el vicepresidente primero, don José María Marzal. "Agustín", como popularmente se le conoce a este "pionero" del deporte en Mérida, comien-

—Actualmente —continúa— manejamos un total de 180 muchachos, entre un equipo de Tercera División, otro en Segunda Regional, dos juveniles A y B y tres equipos infantiles, junto con nuestro fíal el Augusta.

Pero en este tiempo el Imperio, no ha dejado de sumar trofeos y trofeos. Nada más y nada menos que 11 años consecutivos proclamándose campeón de juveniles de Mérida; cuatro de Extremadura en la misma categoría y cinco años seguidos, como campeones de la Primera Regional, como en este año, en el que le ha valido el merecidísimo ascenso a la Tercera División.

—Era una de nuestras metas —responde a nuestra pregunta— donde haremos lo imposible para mantenernos. Pero no era esa nuestra principal intención, lo que nosotros queremos de verdad, es conseguir el mayor número posible de secciones deportivas. Ayudar y "obligar" a nuestros jóvenes a hacer deporte. Hoy mantenemos esos equipos de fútbol y otro de ciclismo, que también nos da bastantes satisfacciones y esperamos antes de lo posible poder hacer con el atletismo y balonmano.

En el baloncesto, de momento no hay nada previsto. Sabemos nosotros que en baloncesto, grupo que precisamente dirigía don José María Marzal, casi no tenía rivales el Imperio. Se consiguió un grupo de clase, con estatura media de 1'80, pero surgieron algunas dificultades con la Federación pacense y desde hace unos años esta sección ha desaparecido.

—Pedimos —dice el señor Marzal— enrolarnos en la Federación Cacereña, pero lo denegó la Nacional y entonces nos retiramos.

—Hemos dado jugadores buenos en todas las secciones —interviene ahora el presidente— entre ellos Curro, que del juvenil pegó el salto al Elche; Rodri, defensa, al Real Madrid, que por cierto llevó en la expedición a Torrelavega; Porras, portero, al C. D. Málaga; Carvajal, al Extremadura de Almodralejo; Montero y Teixeira que triunfan en la Peña Segarra, filial del Barcelona, y los emeritenses Gijón, Macías y Mediero. Igualmente hemos nutrido todos los años la selección juvenil extremeña, con muchachos de reconocida clase.

Se ve satisfacción en él. La cantera está en marcha y dando ya sus frutos. Hablamos del equipo de enfrente (por casualidad ambas razones sociales están frente por frente en la misma calle). El

Galería del Fercu

Hoy, Julián López Nombela

Uno de los jugadores más destacados, entre todos los del "Fercu", es sin duda alguna Nombela. Está haciendo una temporada completísima y es

Así se expresa Julián López Nombela, uno de los puntales del conjunto electrónico:

—Mi nombre es Julián López Nombela. Empecé a jugar al fútbol en el Magone, un equipo salesiano. Después fiché por el San Blas, juvenil, en el que jugué temporada y media, para pasar más tarde al Madrid juvenil, que me cedió posteriormente al Peña Grande.

Cuando cumplí los 18 años solicité mis servicios al Girod. Con éste equipo jugué un partido de prueba, un amistoso contra el Carabanchel. Entre tanto surgió el "Fercu" y me alisté en sus filas, en las cuales llevo ya dos temporadas.

Hasta ahora he tenido varios entrenadores en mi carrera deportiva de los cuales he aprendido diferentes cosas, pues todos, aunque digan lo contrario, enseñan algo útil y práctico. Cuando jugaba en el San Blas, tuve a Nombela. Martín Landa me dirigió mientras estuve en el Real Madrid. Con Lavisier estuve en el Peña Grande y Comeselle y Zanata que dirigen al "Fercu" y bajo cuyas órdenes me encuentro actualmente.

Esta es, a grandes rasgos, la historia del buen jugador del "Fercu", que es Julián López Nombela.



uno de los participantes en la sensacional campaña que está haciendo éste club, que en su categoría ha realizado la hazaña más sonada de todos los torneos oficiales en todas las categorías.

Campeonato Nacional de Aficionados

El R. Madrid superó, en técnica y clase, al Imperio de Mérida

Al que venció, a domicilio, por 4-0

Mérida. (De nuestro corresponsal Antonio de Pablo). Imperio, 0; Real Madrid, 4 (Ortega 3 y Collado en propia meta a tiro de Larrauri).

Imperio C. F.: Manchón; Vicente, Ardila, Tele; Bravo, Collado; Félix, Rosado, Bolostegui, Doro y Santamaría.

Real Madrid: Martín; De la Fuente, Julián Rodri; Ramón, Sainz; Grande, Fermín, Ortega, Larrauri y Morales.

INCIDENCIAS

A los 15 minutos en una mala inteligencia entre la defensa y el portero local. Ortega aprovecha la ocasión y hace el primer gol. 8 minutos después un fuerte tiro de Larrauri lo desvia Collado y marca en su propia meta. Minuto y medio más tarde, en pleno acoso madridista, Morales centra magníficamente y nuevamente Ortega de cabeza hace el tercer tanto. A los 30 minutos Ardila se lesiona en una entrada fortuita que es retirado en camilla, y cuando se jugaba el minuto 40 de este primer período, un centro pasado de Larrauri entra al remate Ortega y peinando la pelota y ante el despiste del portero local se establece el definitivo 4-0.

En la continuación no hubo goles, pero a los 20 minutos se lesiona Larrauri que posteriormente se retira a los vestuarios.

Hizo el saque de honor Santamaría.

COMENTARIOS

Partido noblemente jugado por ambos bandos con dominio territorial por parte forastera y mayor codicia y entusiasmo por los locales. La clase y técnica madridista se puso de manifiesto a raíz de los dos primeros goles; conseguidos en ejecución afortunada, desmoralizaron a los imperialistas que jugaron ya con reservas y ciertas precauciones para que la

goleada no fuese abrumadora y de escándalo; no obstante el Imperio realizó un gran partido igual que su oponente en cuanto a juego, control y desplazamiento se refiere, pero falto de mordiente y apoyo a la hora de tiro a puerta.

El Madrid nos ha gustado; tienen la mayoría de sus jugadores gran clase; hay gran conjunción de líneas y poseen tiradores de categoría sobresaliendo Morales, Ortega, Fermín y Ramón. El Imperio hizo un bonito encuentro, luchó dentro de sus posibilidades, luciendo jugadas de verdadero mérito. Tuvo demasiadas precauciones defensivas, quizás por complejo, no obstante durante los 90 minutos todas las contingencias que se presentaban de atacar, las aprovechaba, bien llevadas e hilvanadas por Doro y Balastegui, con apoyo de los volantes, Bravo-Collado. La mala fortuna de los goles y la lesión de Ardila privó, a los muchachos emeritenses, de mejor resultado, ya que el juego estuvo la mayor parte en el centro del campo y muy equilibradas las fuerzas aunque los locales mostraron falta de mordiente en su quinteto ofensivo.

Arbitó el señor Nogués, sin complicaciones y estuvo acertado.

OPINIONES

Santamaría: "El partido resultó entretenido y bonito, y al principio se notó mucha reserva y el fallo de la defensa nos facilitó jugar con más holgura, superándose poco a poco el Real Madrid pasando a dominar casi todo en la primera parte. El Imperio me ha dado sensación de ser un equipo que sabe jugar al fútbol, tienen dos o tres figuras que son muy interesantes, como Doro, Bravo y Félix; y en cuanto a conjunto, empezaron bien, pero se quedaron a raíz de los dos primeros goles, quizás por el fuerte

calor que lo acusaron puesto que tenían menos peso que mis jugadores y no resistieron con la velocidad que empezaron. El Madrid inició bien su juego desde el principio, y la confianza de los goles menospreció la segunda parte, bajando un poco de calidad en cuanto a conjunto, ya que cada uno quería hacerlo solo. El público muy correcto y bien".

Lolo: "Partido bueno, por parte de ellos se ha notado la clase y la superioridad del Madrid aunque con mucha suerte por parte de los goles. Me han gustado, Grande, Ortega, Ramón y Rodri. El Imperio ha jugado por bajo de sus posibilidades dado el handicap de Ardila y la desmoralización que cunde cuando son encajados esos goles de mala suerte".

D. José María Marzal: "El partido en líneas generales bien, y los goles han debido ser la mitad. El Madrid mucha clase y técnica y en juego creo que ha estado equilibrado pues ha estado la pelota entre las dos zonas. Al Imperio le ha fallado los nervios por jugar contra un equipo de la valía del Real Madrid. También ha influido la lesión de nuestro central en esta abultada derrota. Me ha gustado enormemente Morales, gran jugador, aunque los demás son también extraordinarios con una gran preparación y gran sentido de las jugadas. A Rodri ya se le ve que está más hecho y que promete. Un saludo a todos los grandes aficionados emeritenses".

EL CAMPEONATO DE AFICIONADOS

En partidos correspondientes al Campeonato de España de aficionados, el Atlético de Bilbao ganó a La Camocha por 1-0, el Rayo Cantabria perdió por 0-1 ante el Real Unión de Irún y el Salamanca perdió ante el Atlético de Pontevedra por 1-4.

FÚTBOL EN VILLARTA DE SAN JUAN

Villarta de San Juan. (De nuestro corresponsal, PARRA). En uno de los últimos días festivos se celebró un partido de fútbol en el que se enfrentaron el Rana Villartense que venció por siete tantos a cero y el "Intocables" de Pedro Muñoz.

Es cierto que éste último equipo venía precedido de gran fama, que, desde luego, no demostró en el terreno de juego, sobre todo en el primer tiempo que fue materialmente arrollado por los villartenses, que ya en la primera parte habían conseguido cuatro de los siete tantos logrados.

Los goles se marcaron Luis (3), Paco (3) y Jaro.

El número de goles evita todo comentario del partido. A juzgar por este equipo que nos ha visitado, nos damos idea de cómo el Pedro Muñoz está en baja últimamente y no es el mismo del principio de temporada.

Aunque en el segundo tiempo, los "Intocables" organizaron algunos contraataques, Pepon, el portero local, deshacía, en última instancia, todo peligro que se cernía sobre su puerta.

Al final del partido, el entrenador pedroteño, Luis Rosado, nos declaraba que éste había sido el peor partido jugado por su equipo en toda la temporada.

Con el Rana Villartense, se alinearon los jugadores habituales del equipo.

Con "Los Intocables" lo hicieron: Lete; Raimon, Manolo, Eusebio; Abelardo, Cobo (Mariano); Tirado, José, Benito, Parrondo y Torrillas.

Se jugó con gran deportividad, y asistió poco público, porque la tarde estuvo fría y amenazando lluvia.

EL PADRE que no lleve a sus hijos a los puestos de vacunación, los deja abandonados al riesgo de la enfermedad.